
D i e  C D U - B l a t z h e i m  l ä d t  e i n :  
 

Blatzheimer  
Grill- und Polit-Treff 

mit Informationen zu  

aktuellen Themen 
Bundestagswahl am 24. September, Bebauung Sportplatz usw.  

sowie lockeren Gesprächen über die Ferienzeit 
 

Freitag, 8. September, Grillplatz, 
 (bei schlechter Witterung nebenan auf dem Club-Gelände des ADRK) 

ab 16.30 Uhr bis zum Einbruch der Dunkelheit 
 

Liebe Blatzheimer, Bergerhausener, Bolheimer und Bewohner der Gehöfte!            
 

Der Blatzheimer Grill- und Polit-Treff kurz nach den Sommerferien gehört 
schon seit Jahren zum Bestandteil des örtlichen Veranstaltungskalenders. Bei 
gegrillten Rippchen oder Würstchen, Krautsalat und kühlen Getränken 
können wir gemütlich plaudern oder aktuelle Themen ansprechen.  

Wir bringen Informationen und Pläne mit, bringen Sie bitte Ihre Familie, 
Freunde und Bekannte, gute Laune, gutes Wetter, Kritik, Anregungen oder 
Beschwerden sowie Teller und Besteck mit. Als Gäste kommen u.a. auch 
Bürgermeister Dieter Spürck und der Landtagsabgeordnete Frank Rock.  

Mit dabei ist auch der Bundestagsabgeordnete Dr. Georg Kippels, der bei 
der Bundestagswahl am 24. September erneut kandidiert. Überzeugen Sie 
sich, dass er der richtige Vertreter für unseren Kreis im Bundestag ist. Falls 
Sie Hilfe bei der Beschaffung von Briefwahlunterlagen benötigen oder am 
Wahltag zum Wahllokal gefahren werden möchten, melden Sie sich bitte. 

Kinderfahrt ins Toverland 

Die jährliche Kinderfahrt für Kinder zwischen 8 und 14 Jahren führt am 
Sonntag, dem 17. September, wieder nach Holland zum Freizeitpark 
Toverland. Achterbahnen, Wildwasserbahn und viele andere Attraktionen 
warten dort auf die Besucher. Abfahrt ist um 8.30 Uhr. Kostenbeitrag: 15 
Euro. Anmeldungen bei Klaus Ripp (Tel. 6045, klaus.ripp@t-online.de). 
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Bebauungsplan für Sportplatz 

Auf reges Interesse stieß der „Polit-Treff“ der Blatzheimer CDU zur Bebauung des 
Sportplatzes. Die vorgelegte Planung wurde vor Ort sehr positiv aufgenommen. Die 
Teilnehmer sprachen sich für eine Bebauung ähnlich wie in der Ferdinand-Müller-Straße 
aus. Beim Grill- und Polit-Treff wird die aktuelle Planung nochmals vorgestellt.  

Mittlerweile wurde das Verfahren zur Änderung des Flächennutzungsplans (FNP) eingeleitet 
und im September soll ebenso der Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan folgen. Für 
Diskussion sorgte die Darstellung im FNP. Hier möchte die CDU die Möglichkeit 
offenhalten, in späteren Jahren wieder einen Sportplatz zu bekommen. Ortsvorsteher Albert 
Weingarten und CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp erläuterten, dass es dabei nicht 
darum geht, die beschlossene Verlegung des Sportplatzes auf den Kunstrasenplatz in 
Manheim-neu in Frage zu stellen, aber niemand kann heute wissen, ob in einigen Jahren die 
Situation entsteht, dass in Blatzheim wieder eine Fläche für einen Sportplatz gesucht wird. 
„Diese Möglichkeit sollte man heute nicht verbauen und zumindest offen halten“.  

Aktuelle Informationen für Blatzheim, Bergerhausen, Niederbolheim und Gehöfte 

Bei der Landtagswahl im Mai erzielte die CDU mit Abstand die meisten Stimmen. Bei den 
Erststimmen für den Kandidaten Frank Rock fiel der Unterschied besonders deutlich aus. 
Hier erzielte die CDU 54,5% vor der SPD mit 27,4%. Für die Bundestagswahl am 24. 
September strebt die CDU mit Dr. Georg Kippels ein ebenso gutes Ergebnis an. 

Der SV-Blatzheim hat in den Sommerferien mit dem Training auf dem neuen 
Kunstrasenplatz in Manheim-neu begonnen. Solange das Sportlerheim aber noch nicht 
fertig ist, finden die Meisterschaftsspiele weiterhin an der Kunibertusstraße statt. 

Durch den Bau eines Mehrfamilienhauses muss auch die Bushaltestelle in Bergerhausen in 
Richtung Kerpen erneuert werden. Die Stadt möchte die Haltestelle dann direkt barrierefrei 
ausbauen und hat bereits Zuschüsse beantragt. CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp hat 
die Verwaltung gebeten, in diesem Zusammenhang auch den Übergang an der 
Fußgängerampel barrierefrei auszubauen und die Zufahrt zur „Alten Straße“ abzusenken. 

Die Straße „Im Neffeltal“ wurde mittlerweile im so genannten DSK-Verfahren saniert. Mit 
dem Verfahren kann relativ kostengünstig die Nutzungsdauer der Straße verlängert werden. 
In den letzten beiden Jahren waren so u.a. ein Abschnitt der Kunibertusstraße und der Buirer 
Weg saniert worden. In besonders maroden Teilabschnitten erhielt auch der Wirtschaftsweg 
zwischen Niederbolheim und Giffelsberg eine neue Asphaltschicht. 

An den Wirtschaftswegen entlang der B477 wachsen mittlerweile die Sträucher so stark in 
den Weg hinein, dass ein landwirtschaftliches Fahrzeug kaum noch durchkommt und auch 
Radfahrer gefährdet sind. Der Landesbetrieb wurde um Rückschnitt gebeten. 

Der Weg am Neffelbach wird gerne von Radfahrern und Fußgängern genutzt und ist 
überwiegend in einem guten Zustand. Über die Jahre haben sich manche Bereiche allerdings 
zu einer „Matschecke“ entwickelt. Hier wurde eine Ausbesserung beantragt. 

Ansprechpartner vor Ort: 
Ortsvorsteher Albert Weingarten, Im Bungert 3,  6359, albert.weingarten@gmx.de 

Bernhard Ripp, Ortsvorsitzender, Kreistagsmitglied, stellv. Landrat,  273, b.ripp@gmx.de 
Klaus Ripp, CDU-Fraktionsvorsitzender,  6045, klaus.ripp@t-online.de 

Andrea Ecker, Mitglied Schulausschuss; Jürgen Henschel, Mitglied Jugendhilfeausschuss 


